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Art.-Nr. VL-AGM6-100

Bezeichnung gerade Länge 100 mm Aussengewinde M6    

Merkmale

Anschluss M6 x 1 (6g) L = 13.5 mm

Aufnahmefl äche Ø 36 mm

Verdrehsicherung durch 2x M5 Gewinde

Konterfl äche SW32

passt auf Kugelzapfen M12 × 1.5

Aluminium

Made in Germany

Orientierungsmaße (HxBxT) 114 x 36 x 36 mm

Gewicht 269 g

Anwendung und Technik

Verlängerung für den Montagehalter PRO HOLDER mit Kugelgelenk. Erhältlich in 50 oder 100 mm, ermöglichen einen größeren 
Abstand zum Kugelgelenk oder zum Erreichen eines größeren Arbeitsradius beim Ausrichtung der aufgespannten Werkstücke oder 
Geräte. In Anwendung mit dem Kugelgelenkhalter beachten Sie bitte, insbesondere bei sicherheitsrelevanten Teilen, dass wir keine 
Gewährleistung der Haltekräfte abgeben können, ohne Ihre konkrete Anwendung zu kennen. Die Kugel kann sich unter verschiede-
nen physikalischen Bedingungen anders verhalten, als bei uns im Prüfl abor bei optimaler Testumgebung. Unsere Produktentwicklung 
arbeitet ständig an der Optimierung und Weiterentwicklung unserer Produkte. Wenn Sie Fragen, Verbesserungen oder Anregungen 
haben freuen wir uns über Ihren Kontakt.
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Detailzeichnung

Art.-No. VL-AGM6-100

Description straightlength 100 mm External thread M6    

Features

Connection M6 × 1 (6g) L = 13.5 mm

Mounting surface Ø 36 mm

Rotation prevention by 2× M5 thread

Counterface SW32

Fits on ball pin M12 × 1.5

Aluminum

Made in Germany

Orientation dimensions (H×W×D) 114 × 36 × 36 mm

Weight 269 g

Application and technical data 

Extension for the PRO HOLDER mounting bracket with ball joint. Available in 50 or 100 mm, allow a larger distance to the ball joint 
or to achieve a larger working radius when aligning the clamped workpieces or devices. In connection with the ball joint holder 
please note, especially for safety-relevant parts, that we cannot give a guarantee of the holding forces without knowing your specifi c 
application. The ball may behave differently under different physical conditions than it does in our test laboratory in an optimal test 
environment. Our product development department is constantly working on the optimisation and further development of our 
products. If you have any questions, improvements or suggestions, we look forward to hearing from you.
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